

せいしょう 青翔

Young Entrepreneurs Group Information

第258号

一年を振り返って 前編

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

令和3年度 加藤会長年度の委員会活動について、各委員長に1年間を振り返っていただきました。



40周年準備委員会
委員長 寺本浩史くん

寺本くん…40周年準備委員会はビジョンの作成、近畿ブロック大会、新春例会の事業を担当しました。近畿ブロックあやべ大会には現地参加ができませんでしたが、コロナ禍にも関わらずパブリックビューによるBBQ懇親会ができました。新春例会も第6波に見舞われましたが、1時間の短縮バージョンで開催できました。理事役員のみならずの理解と委員会メンバーの協力的な活動には実現しなかったと感じます。ビジョンにおいても委員会でも考えて今後につながるものができたと思います。例会、事業、委員会を通じてさまざまな方と出会えたことは今後の人生に大きく影響する1年になりました。委員長最高！



本会交流委員会
委員長 古川卓志くん

古川くん…7月の例会と12月の事業がちょうどコロナがピークアウトした時期と重なりました。一方で、本会との意見交流会である組織活性化プロジェクトは2回しか開催できず、非常に残念です。また、委員会運営においては、Zoom開催がメインとなり、委員会メンバーに対して、所属意識を高めることができず最後まで問題を解決できなかったことは、自身の力不足であり、この反省点を今後様々な局面で活かしていければと思います。このような中、本会職員との交流やサービスの紹介については、一定の目的を達成することができたと思っております。これもひと

久山くん…会員研修委員会は主に北大阪YEGメンバーが今後のYEG活動や自社の発展に役立つ研修を行っている委員会になります。今期は6月度例会と5月、10月の新入会員オリエンテーションを担当させて頂きました。6月度例会ではコミュニケーションについて学ぶ機会を設けて頂き、Zoomにはなりましたが講師が質問するなどZoom参加者を巻き込み退屈しない講話をして頂いたことで、とても良い機会をご提供出来たと考えております。また、例会後の懇親会にも講師が参加して頂いたことで、例会では出来なかった質問等が出来る機会が持ててとても良かったと思います。新入会員オリエンテーションでは、新入会員の皆様も少しでも早くYEG活動にご参加出来る様、今年度はスポンサーの方にもご参加頂く等の工夫を致しました。



会員研修委員会
委員長 久山敏人くん

とえに委員会メンバーをはじめ皆様のご協力の賜物です。1年間有難うございました。



未来提言委員会
委員長 朝長明日香くん

朝長くん…未来提言委員会は、40周年を迎える節目の年に提言書を提出できるように1年活動してまいりました。初めて提言書というものを作成するので、手順などがわからず、不安なこと多かったです。ただ、3市の聞き取りをしていく中で、各市の取り組みで知らない情報が多いこと、各市とも我々世代への健康促進をどのようにしていけば良いか悩んでおられることがわかりました。メンバーに対するアンケートからも健康への意識がある人がおられました。全体としてはまだまだ優先順位が低いと思いますが、今我々がテーマとする意味があると考えています。誰もが元気で働き続けることは重要なことです。YEGメンバーやその企業の従業員の皆様の健康に寄与する提言を作成していきたいと思っております。そして、提言するだけでなく、本会に提出したのち、本会とも連携して形にしていきたいと思っています。

コロナ禍で大変でしたが、委員会メンバーに支えられながら走りきったという充実感の伝わる振り返りでした。4月号の後編もどうぞお楽しみに！

新入会員の皆様一人きりになることが少なくなり、良い試みだったと思います。次年度以降も今年度の良かった点を活かし、素晴らしい研修制度が出来上がることを期待しております。



会員拡大親睦委員会
委員長 芳沢千恵子くん

芳沢くん…コロナ禍で親睦事業を行うには、その時の一番最適な方法を考えていかなければならなかったこともあり、数多くの提案をしました。6月にOBメンバーを含めたオンライン親睦会、11月の親睦事業の滋賀県長浜市での宝探しと12月のクリスマス例会はリアル開催が叶いました。これらも副委員長、委員会メンバーとたくさん意見交換したこと、柔軟に対応できるように設けた結果だと思えます。また、新入会員へのフォロー、YEGの良さを伝えることに関しては、対面する機会が少なかつたこともあり、満足ので

きる内容ではありませんでした。ですが、そんな中でも事業の必要性やYEGの楽しさに気がついてくれた方もおられました。今後もYEGの力になるべくご参加いただけたいと思います。メンバーの皆様には事業にご参加、ご協力いただいたこと大変感謝しております。本当にありがとうございました。



地域活性委員会
委員長 富江則之くん

富江くん…最終年度で受けた委員長とにかく愉しかった1年でした。大切にしたい事は、メンバーとの関係構築。会議はオンラインのため、とにかく接触を意識して、毎週会議した時期もありました。オンラインだからこそ出来る事を楽しみ、今では5時間でもオンライン会議する事もあります。仲良すぎでしょ。担当事業は、オクトーバーフェストも枚方ファミリーフェス

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。



令和3年度スローガン

当事者たれ！

～自らのYEGを自ら愉しくデザインしよう～

令和3年度会長 加藤 秀 継

ご興味のある方は
こちらへ



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>